



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 30.01.2024 bis 31.01.2024

Kriminalitätsgeschehen

Fahrraddiebstahl

Ein 58-jähriger Geschädigter erschien am 30. Januar 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige wegen Diebstahl.

Nach seinen Angaben stellte er sein Pedelec am 29. Januar 2024 gegen 22:00 Uhr in der Peterholzstraße am Bahnhof in Dessau-Süd ab und sicherte es mit einem Kettenschloss gegen Diebstahl. Als er am nächsten Tag gegen 10:30 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass in der Zwischenzeit unbekannte Täter das Fahrrad entwendet hatten. Der entstandene Schaden wurde mit circa 3.300 Euro beziffert.

Versuchter Betrug

Ein 62-jähriger Geschädigter erschien am 30. Januar 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige wegen versuchtem Betrug.

Nach seinen Angaben erhielt er am 29. Januar 2024 gegen 16:30 Uhr einen Anruf von einer ihm unbekanntem Telefonnummer. Im Gespräch teilte ihm eine unbekanntem weibliche Person mit, dass er ein Abonnement für knapp 70 Euro abgeschlossen hätte und in den nächsten drei Monaten an mehreren Gewinnspielen teilnimmt. Sollte der Geschädigte bei diesen Spielen keinen Gewinn erzielen, bekäme er sein Geld wieder zurück. Im Anschluss wurde er durch die Anruferin aufgefordert, seine IBAN zu übermitteln, was er jedoch nicht tat, sondern das Telefongespräch beendete. Dem Geschädigten ist zunächst kein Vermögensschaden entstanden.

Fahrräder angegriffen

Den Diebstahl von Fahrradteilen sowie die Beschädigung von mehreren Fahrrädern, die am 30. Januar 2024 zwischen 11:30 Uhr und 12:30 Uhr in einer Tiefgarage in der Dessauer Rennstraße abgestellt waren, zeigte eine 36-jährige bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Nach ihren Angaben wurde von einem Pedelec der Sattel und ein Schloss und von einem normalen Fahrrad die Steckbeleuchtung entwendet. Bei einem weiteren Pedelec beschädigten die unbekanntes Täter die Schaltvorrichtung. Zur Höhe des entstandenen Sachschadens wurden keine Angaben getätigt.

Diebstahl

Am 30. Januar 2024 zeigte eine 35-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau den Diebstahl von Fahrzeugteilen an ihrem PKW an, den sie vor ihrer Wohnanschrift in der Oranienbaumer Straße abgestellt hatte.

Gegenüber den eingesetzten Polizeibeamten gab sie an, dass sie gegen 23:15 Uhr Geräusche aus Richtung ihres Fahrzeuges wahrnahm. Im Anschluss musste die Geschädigte feststellen, dass unbekannte Täter Teile der Beleuchtungseinrichtung ihres PKW Audi entwendet hatten. Ein Zeuge gab an, dass er eine dunkel gekleidete Person beobachtete, die zuvor am Fahrzeug der Geschädigten hantierte. Der entstandene Sachschaden wurde mit circa 500 Euro beziffert.

Verkehrsunfallgeschehen

Auffahrunfall

Am 30. Januar 2024 gegen 09:00 Uhr befuhr eine 35-jährige Fahrerin eines PKW Citroen und eine 34-jährige Fahrerin eines PKW Renault die Polysiusstraße in Richtung Wolfener Chaussee. An der Kreuzung musste die Fahrerin des Citroen mit ihrem PKW verkehrsbeding halten. Dabei kam es zur Kollision zwischen dem Citroen und dem dahinter befindlichen Renault. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 4.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Unfall

Am 30. Januar 2024 gegen 14:30 Uhr stand eine 62-jährige Fahrerin eines PKW Skoda bei „Rot“ an der Lichtzeichenanlage in der Magdeburger Straße in Fahrtrichtung Dessau. Hinter ihr befand sich eine 43-jährige Fahrerin eines PKW Skoda. Diese fuhr, in der Annahme, dass die vor ihr befindlichen Fahrzeuge weiterfahren, an, und es kam zur Kollision mit dem vor ihr befindlichen Fahrzeug. Bei dem Unfall entstand an beiden PKW Sachschaden in Höhe von etwa 5.000 Euro.

Verletzte Person

Am 30. Januar 2024 gegen 15:30 Uhr kam es auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes in der Zunftstraße zu einer Kollision

zwischen einem PKW Volkswagen eines 54-jährigen und einem 38-jährigen Radfahrer. Der Radfahrer stürzte und zog sich leichte Verletzungen an der rechten Hand zu. Eine medizinische Versorgung durch Rettungskräfte vor Ort lehnte er ab. Der Sachschaden wurde mit 250 Euro beziffert.

Unfall zwischen Bus und PKW

Am 30. Januar 2024 gegen 16:45 Uhr wollte ein 38-jähriger Fahrer eines Omnibusses von der Haltestelle „Albrechtsstraße“ in Richtung Hans-Heinen-Straße abfahren. Zur gleichen Zeit beabsichtigte ein 45-jähriger mit seinem PKW Audi an dem Bus vorbeizufahren. Dabei kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand. Der Sachschaden an beiden Fahrzeugen wurde mit 8.000 Euro angegeben.

Fahren unter Alkohol

Am 30. Januar 2024 gegen 23:45 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen PKW Opel in der Heidestraße fest.

Bei einer anschließend durchgeführten Verkehrskontrolle stellten die Beamten bei dem 52-jährigen Fahrzeugführer Atemalkoholgeruch fest. Ein freiwillig vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert über 0,5 Promille. Aus diesem Grund wurde in einer Polizeidienststelle ein beweissicherer Atemalkoholtest durchgeführt. Auch diese Messung ergab einen Wert über der 0,5 Promillegrenze. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de